

### Sanctuaire de la Réparation

La pensée chrétienne, pendant tout le saint temps du carême, est restée fixée sur les plaies du Sauveur : véritable école d'amour courageux et persévérant, refuge de la faiblesse, espoir du salut.

Cette pensée ne doit pas être passagère, mais occuper habituellement nos âmes. Or, le Sanctuaire de la Réparation de la Pointe-aux-Trembles va de nouveau s'ouvrir pour la favoriser.

Il offre de plus, comme son nom l'indique, une occasion permanente, pendant la belle saison, de réparer les fautes, les outrages, cause directe des souffrances de Jésus.

Préparons-nous à y aller nombreux, cette année encore. Tout le possible y sera fait pour contenter la dévotion des pèlerins.

## A Chicoutimi

### PREMIERE REUNION DES MEMBRES DE L'AGREGATION DES SERVANTES DU T. S. SACREMENT.

LA première Réunion des Membres de l'Agrégation des Servantes du Très Saint Sacrement au Canada a eu lieu le dimanche de la Quinquagésime, 14 février 1904, à 3.30 heures, dans la Chapelle des Révérendes Sœurs du Bon Conseil, à Chicoutimi, sous la haute présidence de Sa Grandeur Mgr Labrecque.

La population si catholique de Chicoutimi a donné en ce jour, un nouveau témoignage de sa foi et de son amour envers le Très Saint Sacrement. La chapelle était trop petite pour contenir la foule des pieux fidèles. L'autel était couvert de fleurs, et au milieu des lumières étincelantes qui y brillaient, on pouvait lire le nom de Jésus.

Après le chant du *Veni Sancte Spiritus* de Mozart, avant la bénédiction des insignes, Sa Grandeur Mgr Labrecque a bien voulu adresser les quelques paroles suivantes aux nouvelles Agrégées :

“ Avant de vous distribuer ces médailles et ces insignes, je désire vous dire un mot aujourd'hui. Vous représentez ici, au pied du Très Saint Sacrement, vous représentez la Sainte Vierge et vous assumez la même fonction que la Mère de Dieu, vous semblez dire comme elle : *Ave verum Corpus natum de Maria Virgine*. Salut, ô vrai Corps, né de la Vierge Marie. ”

Dans l'Eglise coulent trois grands fleuves de grâces et de bénédictions ; ils partent de cette source immense, la Ste Eucharistie.